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Résumé —

Ce présent article présente une méthode qui puise le maximum de puissance d’un
générateur photovoltaique en temps réel et le transfére a la charge par changement de
connexions des modules du générateur photovoltaique. Des parameétres sont prélevés et la
configuration adéquate est déterminée et adoptée. A tout instant, le générateur
photovoltaique est adapté a la charge qu’il alimente. L’avantage de la technique
développée tient au fait que le générateur fonctionnera toujours en la meilleure des
puissances fournies par les configurations, quelques soient les variations des conditions
climatiques, et donc de bonnes performances du systéme sont garanties.

Abstract —

This present article presents a method which extracts the maximum power of a
photovoltaic generator in real time and transfers it to the load by modules connections
change of the photovoltaic generator. Parameters are taken and the adequate configuration
is determined and adopted. At any moment the photovoltaic generator is adapted to the
load which it feeds. The advantage of the developed technique is due that the generator
will always function in the best of the powers provided by the configurations whatever are
the variations of the climatic conditions and thus good performances of the system are
guaranteed.
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